
【大和ロータリークラブ活動方針： つながろう やさしい未来のために】
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ ： 会 長 / 森川 良三 幹 事 / 細川康治

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 ： 会長エレクト / 松川 健治 副幹事 / 宮東 悠

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ： 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

司 会 ／ 戸張美穂会員
斉 唱 ／ 「四つのテスト」
Ｓ．Ｌ ／ 山田己智恵会員
ゲ ス ト ／ なし

★会長の時間★ 森川 良三 会長

★幹事報告★ 細川 康治 幹事

発行日：3月26日 編集：松川

【報告】
・本日、大和ロータリークラブの創立記念日です。
・例会終了後、指名委員会を開催します。
・3月のロータリーレートは、１ドル151円です。
・来週の例会は祝日週のため取止め例会です。
・4月16日（火）18時～ 費用２千円 北京飯店で夜間例会です。
・2024-2025年度 第6回やまと児童絵画コンクールの協賛のご協力をお願いします。

【ポスティング】
・次第
・週報
・4/16（火）夜間例会のご案内
・次年度委員会一覧
・次年度絵画コンクール打合せについて

【回覧】
・歓迎会・次年度絵画コンクール・夜間例会 出席確認表
・春の花巻南ＲＣ表敬訪問のお知らせ
・社協だより

第2853回 2024年3月12日(火)

13年前の昨日、3月11日は、東日本大震災があった日です。約2万人の方々が
津波に吞まれました。皆さんも13年前のこの日、2時46分、何をしていたか覚
えているんじゃないですか？
私は、地震直後、取引先の両国から海老名まで、車で12時間半かけて帰って
まいりました。途中、ガス欠の車が道路脇にズラリ停車しており、立ち寄っ
たコンビニの棚はほとんど空っポ！！当日からパニックでした。ただ、コン
ビニやファミレスにこんな貼り紙が見られました。『トイレはご自由にお使
い下さい』と。日本はまだまだ捨てたものではありませんネ。



委員会報告

委員会報告

卓話：PETS報告

社会奉仕委員会委員長 花岡淳子会員／3月10日イオンモール大和で献血活動を行いま

した。赤十字献血事業への支援活動は多くの献血希望の方がいらっしゃり、無事に終え
ることが出来ました。御参加下さった会員の方々に深く感謝申し上げます。

会長エレクト 松川健治会員／次年度委員会一覧配布

ＰＥＴＳ（president elect trining seminar)

次年度ＲＩテーマ：ロータリーのマジック
毎年変わるテーマとロゴ自分の時はどんなテーマ？どんなロゴ？など気になっていました。
少しかわいらしいロゴで、ネクタイやピンも頂きましたのでつけるのを楽しみにしています。

基調講演：小沢一彦パストガバナー（横須賀ＲＣ）
ロータリーと米山の関わりと意義、ご自身の改革（会費減額やなど）おはなしされました。
田中賢三パストガバナー（茅ヶ崎ＲＣ）
会長の心構えなどを分かりやすい資料と共にご説明されました。

第一セッション：会長の責務と役割について

各部屋に分かれ、会長同士責務ではなく、役割の方について様々なアイデアを出し合いながら活発な意
見交換が出来たと思います。どこのクラブも増強、出席率の向上が課題として挙げられていました。対
策として昼と夜の例会を設け、交互に行うなど試みたが、若手と重鎮で2つのグループに分かれる形と

なってしまった。平日の昼間の例会には参加できない若手に合わせ、平日を祝日へと変更して例会を行
ったところ出席率は30％程度で成功とはならなかったこと。増強に関しては80名から100名規模の事業
を行い、多くの方を巻き込みその中からピックアップをして声を掛けて、入会まで導くという方法をと
ったり、親子で入会の場合は一人は半額の会費でOKとする、新会員は半額で行いまずは入会をして頂
きやすいような環境をとっているクラブなどもございました。このような話はもっとしたいねという会
長の声もありました。本当に刺激がたくさんあり良かったです。

第二セッション：ロータリーのマジックを行動で示すには

まずこのテーマについて、難しいや分かりにくいようなご意見が出ました。定義はなんですか？と聞い
ている会長さんもいらっしゃいました。地区の方も最初に聞いたときは、難しいように取れえていた様
子でした。RI会長が動画の中で語っていた水道を設置し、きれいな水が出るようになり、その水を見た

子供たちが「もう一回、マジックをみせてよ！」とアーチック氏に問いかけたところから今回のテーマ
になったようですが、他の会長からはこのフィルターの役目をするのが我々ロータリー会員が果たす部
分にあたるのではないか？（見えないところだが汗をかいて奉仕をし、喜んでもらい役に立つ）私も最
初はテーマを聞いたとき？がつきましたが、様々な会長のご意見を聞き、マジックをする側で考えるの
ではなく、受ける側（子どもたちの目線）で考え、マジックを見ると‘楽しい‘‘嬉しい‘‘わくわく‘幸せな
気持ち‘このような気持ちになるような奉仕活動を、常に心がけてすぐにではなくても長期的に考え続け
ることが大事なのではないかな？と思いました。

各委員会報告：危機管理の話がメインで行われました。次年度は米山奨学生が来ますので大事な部分
になるのかなと思います。金井会員がカウンセラーを引き受けて下さいましたので、会員の皆様でサポ
ートできればと思っています。懇親会：気づいたらあっという間にロータリー歴が長くなっていました。
そのおかげか地区にも出向し、知っている会員がものすごく増えたように思います。

懇親会では違うグループの会長、勿論同地区の会長さんともお話が出来懇親会の良さを体験しました。
次年度を同期で迎える会長さんと仲間として楽しみたいと思います。

冨岡会員、吉岡会員
一日お疲れ様でした。



例会日 会員数 回 出席 出席％ 欠席 欠席者名

3月 5日 35(5) 前々回 18 54.55 15 中戸川・三浦・田辺・相原・石井・川本・原田・
植松・山田・引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・小
南

3月 12日 35(5) 前回 19 59.38 13 中戸川・石髙・三浦・田辺・石井・川本・原田・
引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・小南

3月 26日 35(5) 本日

今
後
の
情
報

日付 時間 回数 プログラム

4月2日 （火） 12:30 2855 会員卓話 会長エレクト 松川健治会員

4月9日 （火） 12:30 2856 会員卓話 古川毅会員

4月16日 （火） 18：30 2857 夜間例会 卓話 ＲＩ第2780地区パストガバナー 佐藤祐一郎様
（津久井中央ＲＣ）

山田己智恵会員：先日、献血活動に参加させて頂きました。お天気に恵まれ気持ちの良い日でした。花粉は

飛んでいましたが。

本田誠一会員：お誕生日祝いありがとうございます、元気に過ごていることに感謝致します。お彼岸に生ま

れているので、ご先祖様に挨拶をしっかりとさせて頂きます。

古木通夫会員：冷たい雨今日の天気はヘルニアに響きます。

武田茂会員：何もありませんが、平穏無事な毎日が何よりです。

河野正裕会員：26日の歓送会宜しくお願いいたします。

花岡淳子会員：献血事業への活動にご参加下さった会員の方々、有難うございました。

松川健治会員：妻の誕生日祝いありがとうございます。PETS報告をさせて頂きます。宜しくお願いいたし

ます。

増正之会員：献血ご苦労さまでした。家内の誕生祝いありがとうございます。

本日 ¥11,000 累計 ¥289,000スマイルBOX

お祝いの報告

【ご本人のお誕生日】
三浦高義会員
（３月１３日）

本田誠一会員
（３月２０日）

増叔江様
（３月１７日）

松川貴美恵様
（３月１９日）

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】
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